¡Todos y todas al juicio por el compañero Pablo Díez!

El martes 14 de septiembre a las 9:30 en los juzgados de la C/ Girona nº2 se va a realizar el juicio por el caso del compañero Pablo Díez.

En este juicio nos jugamos mucho todos los trabajadores de autobuses de TMB:

- ●Nos jugamos que quede o no desamparada la familia de un trabajador. En este caso la de Pablo Díez.
- •Nos jugamos que la empresa eche o no a un trabajador cuando le plazca sin tener motivos.
- •Nos jugamos que la empresa sancione o no a un trabajador de forma arbitraria y con claro tinte autoritario.
- ●Nos jugamos, en definitiva, que la empresa nos siga o no jodiendo como lo ha estado haciendo hasta el suicidio de Pablo.

Por este motivo y muchos otros, todos los trabajadores tenemos la obligación solidaria de asistir al juicio por el compañero Pablo.



Acude, no faltes, esta vez es muy importante La vida de Pablo costó un 1'10 € ¡Que no vuelva pasar! ¡Por la dignidad y el honor de nuestro compañero!



Martes
14 de septiembre a
las 9:30
en los juzgados de
la C/ Girona nº2,
esquina Ronda
Sant Pere

Metro: Arc de Triomf o Urquinaona



6/9/2004

Sección sindical de CGT en Autobuses de TMB www.cqtbus.com